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根据市政府有关文件精
神，下列房屋已在我处申请房
屋所有权登记，7 日内如无异
议，我处将核准登记，颁发《房
屋所有权证》。

申请单位：洛阳市第四十
中学

房产坐落：西工区石油路
6号院

幢号：1幢、2幢
层数：6层
结构：混合
建筑面积：6046.86 平方

米

公 告

洛阳市房地产产权产籍监理处

根据市政府有关文件精
神，下列房屋已在我处申请房
屋所有权登记，7 日内如无异
议，我处将核准登记，颁发《房
屋所有权证》。

申请单位：洛阳外国语学
校

房产坐落：西工区九都路
70号院

幢号：4幢
层数：5层
结构：混合
建筑面积：2250.38 平方

米

公 告

洛阳市房地产产权产籍监理处

王城公园自动观测站13日14时、14日14时、15日
14时的气温分别为26.2℃、14.3℃、13.9℃。在冷空气的
影响下，从14日开始我市最高气温大幅走低，昨日的最
低气温更是降至11℃左右。

不少网友笑说，洛阳没有春秋两季，“脱了棉袄穿短
袖，脱下短袖穿棉袄”，这说法虽有些夸张，不过，仅隔一
天，最高气温便下降近12℃，真让人有一些难以适应。

气象专家说，昨天冷高压牢牢控制着我市，但因为早
上有云所以最低气温下降幅度还不是很大，今天天气会
逐渐转晴，但早上会比昨天早上还要凉，最低气温将降至
6℃。凌晨西南山区局部将出现初霜冻，迎来今年入秋
以来最凉的一个早晨。

为何天气放晴了，早晨的温度却更加走低了呢？
“一方面冷空气的余威还在影响我市，另一方面我市

还受辐射降温影响。”气象专家说，辐射降温中的“辐射”
是指太阳短波辐射和地面长波辐射，白天地面吸收太阳
短波辐射，大气吸收地面长波辐射而增温；夜间辐射降温
是指地面接收不到太阳短波辐射，导致大气吸收到的长
波辐射减少而降温。

一般来说在日出之前，气温会一直下降，这也就解释
了为什么一天之中的最低气温通常出现在清晨。当然，
这种辐射降温过程还受天空状况的影响，天空云系较多
的夜晚，长波辐射会被云层吸收，云层分别向上和向下发
射长波辐射，向下的部分对地面损失的热量进行补偿，起
到“保暖”的作用，因而降温不太厉害；反之晴朗的夜晚，
就少有辐射向地面“补偿”，从而气温下降更厉害。

据市气象台预报，今天晴天间多云，凌晨西南山区局
部将出现初霜冻，偏东风2级～3级，气温6℃～18℃；明
天晴天间多云，气温8℃～19℃。

本报记者 戈晓芳 通讯员 姬鸿丽

我市迎入秋最凉早晨
西南山区出现初霜冻

@洛阳日报
【热点速读：我市小学男女教师比例

失衡，家长担忧男生缺乏阳刚之气】我市
小学教师队伍性别比例失衡问题日渐严
重，甚至部分小学男教师占教师总人数
的 5%；近 5 年来，我市市直中小学校每
年新招录的男教师占比不到20%。（本报
10月9日09版报道）

@现居洛阳城（新浪微博粉丝）
主要还是待遇低，不过从长远看，

喜欢教师职业的男性大有人在，刚毕业
的学生不能眼高手低，喜欢教师职业的
话应该脚踏实地，稳稳当当地干几年，
当做基层锻炼。还是那句话，是金子到
哪里都会发光，干得出色，领导都看得

到！小学男教师一定不能缺失，他们的
榜样作用，女教师是没法做到的。

@zzu强明阳（新浪微博粉丝）
女教师数量远多于男教师是中小

学教育长期存在的问题，把男孩缺少阳
刚之气归咎于此，没有依据，也不科
学。教师性别对学生的影响是个很大
的课题，有待用科学数据来论证。但男
教师只占5%，如此悬殊的比例还是应该
避免的，提高教师待遇是不是可以吸引
男教师呢？

@足球人生（腾讯微博听众）
本人在上中小学期间，教我的多为女

性教师，她们那敬业爱岗、无私奉献的职
业精神，在我的心中打下了深深的烙印，

对我之后走上工作岗位兢兢业业、追求上
进起到了潜移默化的人生指南作用。我
以实际体会告诉大家：中小学的优秀女性
教师同样可以自己的榜样力量，让小男生
们成长为阳刚男子汉！

@夏之辉豆（新浪微博粉丝）
自母系社会起，仿佛教育的责任就

是由女性承担的，家庭中母亲在教育中
也往往占主导地位，女性耐心温和具有
亲和力，教师是最好的职业选择之一。
但并不是说男性就不适合做教师，有的
男教师莫名其妙的自卑感实在不可取，
并不是安于做教师就是安于平稳，不求
进取，任何职业都可以追求更好，并不是
没有提升空间。

关于职业选择，确实存在男女有别
的问题，同时职业对男女也存在一定的
客观要求。比如教师、护士、轻纺业多
女性，矿山、建筑、重工行业多男性。应
该尊重性别的差异带来职业选择不同
的规律。

（感谢“@洛阳老酒”对本栏目的大
力支持，以上网友每人获得价值128元的
洛阳老酒1瓶。下期话题，出自本报10月
14日07版《3天小长假反对声最强烈》。
2013年的法定节假日基本都过完了，结
合您的实际体验，您对未来的法定节假日
放假安排有哪些建议和期待？欢迎关注
“@洛阳日报”畅所欲言，一经本栏目刊发
采用，您将有奖可拿哦。）

尊重择业规律 避免性别失衡

本报讯（记者 赵佳 通讯员 程冬鸽）今天是世界粮
食日。昨日市粮食局透露，目前我市正在实施食品安全
放心主食工程，根据相关要求，明年5月上旬，全市主食
食品产品合格率需超95%。

市粮食局相关负责人介绍，主食是指面粉、食用植物
油、大米及其制品，包括馒头、面条、方便米面等。实施食
品安全放心主食工程，对粮油原料储运、主食食品加工、
成品包装、市场经营等方面，做出明确规定。

此外，有关部门将集中整治主食食品非法添加和滥
用食品添加剂的行为，包括面粉、面条中非法添加增白
剂、保鲜剂以及油条（饼）中过量使用膨松剂等；同时加强
对食用油加工、分装企业的检查,对存在违法加工或添加
餐厨废弃油脂行为的企业将立即吊销生产许可证，对集贸
市场、批发市场的食用油批发零售单位加强巡查监管,并
对集体食堂、小餐饮店、火锅店食用油的来源进行查验。

我市实施
食品安全放心主食工程

本报讯 人民银行伊川县支行大力推进金融创新工
作，创造良好金融环境，推动县域经济社会事业的发展。
去年年底，伊川县被命名为河南省首批农村金融创新示
范县，这在我市是唯一一家。

加快推进农村金融创新，是改进和提升农村金融服
务、激活农村金融市场、支持当地协调发展的有效手段。
人民银行伊川县支行认真组织县辖各金融机构学习国家
金融政策和县委、县政府经济建设发展规划，多次召开金
融机构行长联席会，学习研讨国家的货币政策和农村金
融创新政策，督导金融机构积极探索和创新农村金融产
品，取得了显著成效。

各金融机构按照人民银行工作部署，积极开展农村金
融创新工作。一是农业产业化经营和订单农业融资，采取

“公司＋协会＋农户＋农业保险＋信贷”“银行＋公司＋农
户”模式。二是产业集聚区建设和新型农村社区建设贷
款。三是探索完善信贷扶贫模式，实施“阳光小额贷款”和

“信用工程”，开发“惠农通”“富民通”“商务通”“微贷通”
“抵贷通”“金卡通”等系列小额支农信贷产品。四是探索
完善“农业科技企业联保贷款”“大学生村官创业贷款”等。

金融创新提高了服务县域经济发展的水平，受到社会
欢迎。澳洲联邦银行（伊川）村镇银行针对小微企业贷款
担保难的现状，创新推出“钢结构”抵押贷款，贷款期限3
个月至一年，担保物为企业的机器设备和钢结构厂房、土
地等。目前，该行已经发放“钢结构”贷款12笔，总金额
3500万元。

截至8月底，全县金融机构各项存款余额183.76亿
元，各项贷款余额 118.19 亿元，分别较 2008 年增加
118.99亿元、82.05亿元。 （周万红）

伊川大力推进金融创新
推动县域经济社会发展

潘丹勇，38 岁，警校毕业后干过
巡警、反扒、内勤、特警。2011 年 9
月，担任洛龙区定鼎门社区民警。

手机24小时开机
潘丹勇的手机 24 小时开机，开

通了网上警务室和微博，建立了小
区业主 QQ 群，对辖区内的老年人、
残疾人、老革命登记造册，进行特
殊照顾。他时常通过网络解决辖
区群众提出的问题。电脑加人脑，
让警务工作效能倍增，群众有事随
叫随到。

辖区有位老人，潘丹勇半个月
没有见到他，打电话无法接通，到

家中敲门也没人应答。为尽快落实
老人的去向，他先后到左邻右舍和
老 人 子 女 单 位 走 访 ，弄 清 老 人 去
向。这件事虽然虚惊一场，但是所
有被走访过的人都对他的工作竖起
大拇指。

之前，辖区一名 2 岁女童在太康
路附近丢失，寻人启事贴满了大街，
孩子老家也来了很多亲戚帮忙寻
找。潘丹勇看到孩子父亲的满脸泪
水和家属们无助的眼神时，很是心
酸。他先后走访辖区商户近百家，辖
区居民上百人，调取监控录像。通过
一天一夜的分析排查，反复查看监控
录像，终于发现重要线索，查清了嫌

疑人身份，将孩子解救出来。

服务企业见真情
在正大广场施工的河北建工集

团，工地流动人口多。为做好流动
人口管理工作，潘丹勇主动到企业
走访，了解企业需求。在不影响工
程施工的前提下，他趁休息时间现
场登记人口信息。这里的施工人员
多来自外地，对洛阳不熟悉，想办理
旅游年票，却不知道何处办理。得
知这一情况后，潘丹勇积极与市旅
游局联系，集中为工人们办理了旅
游年票，让企业感受到洛阳警察的
优良作风。

群防群治出新招
为营造平安社区，潘丹勇深入小

区调查研究，制定防范措施。经过多
次与物业沟通，在全市率先组建了一
支群防群治的电动车巡逻队，定期巡
逻，有效地震慑了犯罪分子。

“社区工作要用心去干，对工作要
热情，对群众要热心。短时间我做不
到每个群众都认识我，但我能做到让
每个找过我的群众都对我的工作满
意。”潘丹勇说。（马少龙 高国强）

潘丹勇：手机不关机的社区民警

郑州将适时制定烩面标准的消息
经媒体报道后，网民在洛阳网社区争
相发帖，讨论是否该对“洛阳汤”制定
相应标准。记者发现，网友、市民对此看
法不一。

赞同者：
制定标准，有利做大品牌

“近几年，兰州拉面在全国遍地开
花，主要因为其有相应的行业标准。”网
友“风之谷”认为，2007年兰州拉面节期
间，兰州市面向全国发布《兰州牛肉拉面
标准》，要求国内所有经营兰州牛肉拉面
的商户，必须按照相应标准操作。从兰
州拉面的案例可以看出，传统小吃制定
标准后，对扩大其品牌影响力有积极作
用。如果“洛阳汤”也有相应标准，就可
不拘泥于本地市场，继而向全国推广。

网友“小飞象”说，一份 1 元钱的锅
盔馍或饼丝，在不同汤馆分量不一。多
数汤馆卖锅盔馍或饼丝时，从不称重，这
对消费者不公平。如果制定相应标准，
就可规定每份饼丝的重量。同理，不同

档次的汤中，每份中的牛肉、羊肉或豆腐
的分量也可得到量化。

经营羊肉汤馆的杨君辉说，老一辈
汤馆经营者传下来的规矩是，宁可赔本，
也不往汤里多添一勺水，为的是保障汤
的原汁原味。不过，如今一些汤馆经营
者做不到这一点，其原因就是缺少行业
标准约束。另外，如果建立相应标准，也
可对汤馆的卫生条件进行约束，避免脏、
乱、差现象出现。

反对者：
各具特色，“一刀切”不可取

网友“湖边小憩”说，尽管郑州烩面
将适时制定标准，但郑州的萧记、合记等
老字号各具特色，标准很难统一。再看
看“洛阳汤”，知名度较高的孟津铁谢羊
肉汤、宜阳韩城羊肉汤，无论汤汁味道，
还是羊肉口感，都各有千秋。

市民陈岚说，无论牛肉汤、羊肉汤，
还是豆腐汤、丸子汤，虽同一种汤的原料
差别不大，但每家各有秘方。就拿辣椒
来说，汤馆使用哪种辣椒，炸辣椒时的油

温控制在多少度，这些因素都会影响喝
汤的口感。没有商家会公开自家的秘
方，制定标准可操作性不强。

经营豆腐汤馆的张金涛说，现在市
区不少汤馆多是小门面，本小利薄，如果
制定的行业标准将用料的分量、规格做
统一规定，经营成本肯定增加，汤也会随
之提价，时间一长，食客不满意，小汤馆
也难以为继。

业内声音：
标准不是关键，提升应成共识

市餐饮协会人士表示，以牛肉汤、羊
肉汤、豆腐汤等为代表的洛阳本土特色
传统小吃，是老一辈人传下来的餐饮文
化精华，也是一个地方的餐饮特色品
牌。近年来，许多外地游客到洛阳旅游
时，都会到各家知名汤馆品尝，“洛阳汤”
的市场潜力仍有待挖掘，品牌影响力有
待提升。

“是否制定行业标准，不是决定洛阳
汤馆行业能否健康、快速发展的关键因
素，更重要的还是看经营者能否树立主

动提升服务水平的意识。”马杰山牛肉汤
馆负责人马世贤说，面对餐饮市场的快
速变化，洛阳老式汤馆的经营者应当意
识到市场竞争环境已经改变，人们的消
费观念也在变，汤的口感固然重要，可是
如果不能为消费者提供整洁、舒适的就
餐环境，很有可能逐渐被市场淘汰。

还有业内人士认为，洛阳不少汤馆
都有悠久的历史，让顾客一走进汤馆就
能感受到浓郁的“汤文化”气息，也是值
得尝试和改进的。而对于近年不断出现
的新式汤馆，在做好店面装修、就餐环境
的同时，更要注重汤的品质，“宁可多加
几口锅，也不多加一瓢水”，这样才能逐
渐打造自己的品牌，增加顾客的忠诚度。

本报记者 王蕾 特约记者 王少峰

“洛阳汤”需不需要制定行业标准？

各方看法不一 提升应成共识

昨日，首次被列入市运会的台球项
目开杆。记者当日在涧西区潘晓婷台球
馆看到，参赛选手水准较高，虽然一杆清
台的情况不多，但“准头”不低。

台球项目裁判长周天平介绍，比赛分
英式斯诺克和美式普尔8球两个项目，采
用单循环赛制，共有7支队伍32名运动员
参赛。

“老城区代表队具备夺金实力。”周
天平说，该代表队队员大多参加过省、市
或全国比赛，技术过硬，经验丰富。市公
安局等代表队队员多为台球爱好者，重
在享受比赛过程。

“老城区代表队运动员周俊伟曾在
相关斯诺克赛事中打出单杆139分。”周
天平说，该成绩至今仍是全省纪录。

周俊伟有一段不为人知的经历，他
曾和丁俊晖有过交流，那时丁俊晖只有
10多岁。

周天平认为，今日“收官”的台球项
目比赛会比较精彩，市民可前往观赛。

本报记者 马毓鋆 通讯员 刘杰/文
记者 鲁博/图 昨日，市十二运会健身操（秧歌）项

目结束。该项目分健身秧歌、健身操两
个分项目。一拖集团代表队、中石化洛
阳分公司代表队和中石化洛阳工程代
表队分获健身秧歌比赛一、二、三等奖，
吉利区代表队获体育道德风尚奖。

河南科技大学代表队、中信重工代

表队、中石化洛阳分公司代表队分获
健身操比赛一、二、三等奖，中铝洛铜代
表队获体育道德风尚奖。

■今日赛事
羽毛球、中国象棋项目今日迎来

最后一个比赛日，各项冠军将随之产
生。

排球项目今日仍为5场赛事，分别于
8:30、10:00、13:30、15:00、16:30开赛，比赛
地点在新区的市体育中心排球场。

足球项目今日进入第三轮比赛，3
场赛事分别于 9:00、14:00 和 16：00 开
赛。比赛地点位于新区体育场外场足
球场。 （马毓鋆 刘杰）

健身秧歌、健身操比赛收官

台球比赛现场台球比赛现场

关注“洛阳汤”市场

“平安之星”候选人展示

台球首次
亮相市运会


